あいりん地域まちづくり会議 報告会 意見等集約表

H30.8.8 19:00~20:30 西成市民館

通し番号	質問•意見	回答•見解	【参考】あいりん地域のまちづくり検討会議 ワークショップでの意見
1	1 労働センターの移転後 コンピュータなどを用いて使い勝手の良いシステム化された求人をする。⇒しかし、 釜の労働者は自分たちの「スペース」の存続を求めている。この大事なものを奪われないために団結する。 2 主催者側のスタッフが参加者の発言を規制する場合があることは、最初に皆に知らせていないではないか。 3 総合区説明会で市長は来なかったが、住民は発言した。100%の人が市長・大阪市の説明に反対であった。 4 有識者から説明のあったアンケートについて(これは密室のアンケートかな?)人口減、高齢化は大阪市、府、全国的に考えていくことがないと、ここ(釜)だけでは、考えが良くはならないと思う。 5 有識者という人達へこれまで、政府ではなんとか会議で「とりまとめ」→政府の取り決め・方針にしてきた。残念ながら、市大、近大ともうひと方の大学の方は、態度をみていると、労働者の発言を無視している。	1 ご意見として承ります。 2 報告会の進行に係る補助業務を行っているものであり、逐一の説明は必要ないものと考えております。 3 ご意見として承ります。 4 ご意見として承ります。 5 ご意見として承ります。	●労働福祉センター/職安/駅前に関する こと 1/3 → ■これからの機能(労働福祉センター /職安) →○居場所「寄り場の維持」
2	・他の人の意見があったように、役所は一方的に話していると強く感じた。 ・労働者側から考えていることをまったく感じません。 ・何回も前からいつも集会で出るような意見は聞いていないことを感じた。 ・早口ですごくわかりにくかった。質問なしで早く終わりたいと、という運び方でした。 ・役所は"ちゃんと説明しましたよ"と言えるように集会をしている。本当に労働者の意見を知るためにではない。	地域方々にとって、より分かりやすい説明 となるように心掛けてまいります。	
3	一方的な説明会であり、われわれ市民と協力して西成をよくしようという気はないんですか。	質疑応答の時間を設けており、一方的な ものではないと考えております。	
4	─、若者の労働─、65歳まで労働─、規則正しく生活─、小さな怪我こそ大きなけいけん(勉強)─、ギャンブルは値動きする。	ご意見として承ります。	●労働福祉センター/職安/駅前に関する こと 1/3 → ■これからの機能(労働福祉センター /職安) → 「若者の就労支援」
5	センターをつぶすのではなく耐震補強でお願いしたい。	センターを建て替え更新することは、既にまちづくり会議で合意を得て行政決定しております。ご理解を賜りますようお願いいたします。	

通し番号	質問∙意見	回答・見解	【参考】あいりん地域のまちづくり検討会議 ワークショップでの意見
6	500人調査で労働者には労働者向けの調査をしたとのことだが、その詳細の報告を。 今日の報告は労働者のための説明にはまったくなっていない。一般的な報告をした だけ。質疑応答の時間を十分に取らないとダメ。 この報告会のあり方に有識者の方たちは疑問はないのでしょうか?	調査結果の報告は寺川准教授から十分 にさせていただきました。 質疑応答の時間は十分に確保させていた だきました。	
7	一般的な報告! 参加者の意見は頭を押さえている現実! 不満、不信が大きくなるばかり、こちらの気持が納得する方法はないものでしょうか。	ご意見として承ります。	
8	質問時間を保障しないとダメ。話にならない。	質疑応答の時間は十分に確保させていた だきました。	
9	こんな説明会では自分達の声の届く感じがまったくしない。 話は聞かない、あなたたちの一方的なやり方は、あなた方のアリバイ説明した過程を 作りたかったということが良くわかった。こんな説明会の効果があるように思わない。	質問を参加者から公平に受け付けるため、質問事項は書面により受け付けることとし、必要がある方は代筆する旨を申し上げました。 この方法に問題があるということであれば、その具体的内容をお示しください。	
10	質疑応答を紙面ではなく口頭でせよ	質問を参加者から公平に受け付けるため、質問事項は書面により受け付けることとし、必要がある方は代筆する旨を申し上げました。 この方法に問題があるということであれば、その具体的内容をお示しください。	
11	報告時間の40分という定時を守れない人が、センターの事など人に何かを強いることは出来ない。その資格がない。時間を守れ。	丁寧な説明を心掛けた結果、報告時間を 超過したことについては、お詫び申し上げ ます。	
12	お疲れ様です。 これまでの会議やアンケートなどの報告はていねいで良くわかりました。 アンケートの中間とりまとめは大変関心のあることで集計をおねがいします。 今日は参加者の声が大きく、よく聞きとれないところもあったので、できれば資料があ るとうれしいです。 インターネットでみることができない方々にも役立つのではないかと思います。 よろしくお願いします。	より分かりやすい資料の作成を心掛けて まいります。	
13	役所の皆さんが具体的な説明に対して大変わかりやすく、頑張っておられる事に対して、敬意を表しております。 これからも一日も早く完成していただける様努力してください。	ご意見として承ります。	